



- ・進んで学ぶ子
- ・心豊かな子
- ・明るくたくましい子



広がる あいさつの輪

校長 和田 浩

今年も残すところあと1ヶ月となりました。2学期は、長い間暑さが続いた夏から短い秋へ、そして寒さ厳しい冬へと季節が移り、児童も手袋をしたりネックウォーマーを着けたりして登校する様子が見られるようになりました。

そんな中、児童が登校てくる門の所で、児童の自主的なあいさつ運動が続いています。あいさつ運動は3年生の元気なあいさつをきっかけに、「あいさつ運動をやっていいですか。」という提案から、3年生あいさつ隊が結成されて始まりました。児童の明るいあいさつは、大人のあいさつよりも人を笑顔にする力があり、少し暗い表情で登校してきた児童であっても笑顔にさせてくれます。現在は、2年生も参加してあいさつ運動を続けてくれています。

これまで本校の児童には「あいさつで地域とつながろう」と話してきました。繰り返し話すだけでは変わらないあいさつも、児童の力によって明るいあいさつへと変わるなんて、こんな素晴らしいことはありません。きっと朝の見守りをしてくださっている方へも、明るいあいさつの声が伝わり、喜んでいただける機会が増えるのではないかと思います。児童のよい姿を見ることができたら、温かい声をかけてほめてあげてください。

年末にかけてはどのご家庭でも忙しい日が続くと思われます。インフルエンザ等の感染症防止のためにも規則正しい生活を心掛け、1年の締めくくりをしてください。新しい年が保護者・地域の皆様にとって、素晴らしい年でありますように心から願っております。

六年二組	おでん食べ	味がしみてて	ほつかほか	わたりどり	どこへ行くのか	海わたる	おいしくな	ほんのりあまい	くりこはん	もみじがり	きれいな葉っぱ	たくさんだ	どんぐりが	ぼうしかぶつて	おちてくる	秋の空	真っかな夕日	さいている	七五三	家ぞくみんなで	写真とる	落葉ふみ	バリバリ音を	楽しむよ	たのしいな	トンボといっしょ	かえりみち	さつまいも	なにへんしん	できるかな	ゆきだるま	パパといっしょに	つくったよ	かんぶりが	たくさんとれて	うれしいな			
五年二組																			三年二組																				
四年二組																			四年一組																				
五年一組																			三年二組																				
六年一組																			二年二組																				

東鳳会 小山愛子先生 選

十一月の俳句



児童数 1年 52名 2年 54名 3年 55名 4年 55名 5年 54名 6年 47名 計 317名

日	曜	藤塚小学校 12月・3学期初めの主な行事
1	月	1年生4時間授業 総合学力調査(5年生 国語・算数)
2	火	1年生4時間授業 2・3年生5時間授業
3	水	委員会活動 スーパー元気さわやか集会 1年生4時間授業 2~4年生5時間授業 学校運営協議会 13:30
4	木	1年生4時間授業 2~5年生5時間授業 未来につながる学び学校訪問
5	金	中学校入学説明会(6年生4時間授業) 1年生4時間授業 2・3年生5時間授業 TV番組製作体験(5年2組)
6	土	
7	日	
8	月	1年生4時間授業
9	火	1年生4時間授業 2・3年生5時間授業
10	水	クラブ 1年生4時間授業 2・3年生5時間授業 安全点検日
11	木	1年生4時間授業 2・3年生5時間授業 図書室サポート 図書室 14:30 スクールカウンセラー来校日
12	金	TV番組製作体験(5年1組) 1年生4時間授業 2・3年生5時間授業
13	土	
14	日	
15	月	1年生4時間授業 校内書きぞめ展 競書会
16	火	1年生4時間授業 2~4年生5時間授業 校内書きぞめ展 競書会・審査会
17	水	1年生4時間授業 2~6年生5時間授業 個別面談(希望者)①
18	木	1・2年生4時間授業 2~6年生5時間授業 個別面談(希望者)②
19	金	1年生4時間授業 2~6年生5時間授業 個別面談(希望者)③ お誕生日給食 ふれあいデー
20	土	
21	日	
22	月	給食終了 4時間授業 一斉下校
23	火	3時間授業
24	水	終業式
25	木	冬季休業日(12/25~1/7)
1/8	木	始業式 3時間授業 一斉下校
1/9	金	給食開始 4時間授業 発育測定(456ひ) 安全点検日
1/10	土	
1/11	日	
1/12	月	成人の日

3年生社会科見学



働く人の様子を真剣に見学し、仕事の工夫を熱心に学ぶ姿が見られました。

1・2年生 生活科校外学習



2年生が1年生を気遣いながら、グループで仲良く動物を観察しました。

藤マラソン・藤塚小ハッピーフェスタ



午前中は、力いっぱい走る児童への温かい声援が校庭に響きました。午後は、バザーや楽しい催し物により、笑顔いっぱいの時間となりました。

ありがとう集会



お世話になっている方々に、心を込めてお手紙と歌を贈りました。

春日部市立学校における 盗撮防止等のガイドライン

令和7年11月、春日部市立学校が、盗撮を未然に防止し児童生徒や教職員等のプライバシーと安全を守ることを目的に、春日部市教育委員会により策定されました。以下のリンクや二次元コードにより、ご確認ください。



[春日部市ホームページ](#)
※本校のHPにも掲載しています。